



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 117**  
**16 de Febrero de 2017**

## **Cultura Física apoyará programas de buen uso del tiempo libre para niños en situaciones vulnerables**

Fernando Rosero, decano de la Facultad de Cultura Física de la Universidad Central del Ecuador, firmó un convenio de cooperación institucional con Malena Cordero presidente de la Asociación ERES, entidad registrada en el Ministerio de Inclusión Económica y Social. Con esta firma se ratificó el apoyo que brindarán los estudiantes de la facultad en programas de actividad para niños en situaciones vulnerables.

La Asociación ERES trabaja en la inserción de programas que permitan el buen uso del tiempo libre con deporte, arte y cultura con el fin de prevenir riesgos conductuales en los menores. En el eje del deporte se trabajará con monitores de la Universidad para diferentes disciplinas deportivas. Los estudiantes como parte de vinculación con la sociedad serán los responsables de dar tutorías a los grupos de niños de barrios populares de la ciudad.

Alrededor de 31 niños serán los que inician este proyecto y se pretende que la cantidad aumente. El deporte les permitirá desarrollar sus capacidades físicas, motrices y de socialización comentó Cordero. Rosero ratificó que tener este tipo de convenios es importante ya que los proyectos sociales que surgen en este contexto permiten reconocer las horas de práctica y pasantía de los estudiantes. **J.S**

